



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA KHOUL SYECH ABDUL QODIR JAILANI YANG
DISELENGGARAKAN OLEH JAMAAH THORIQOH
QODIRIYAH WANAQSABANDIYAH, DESA KOTO RAJA
KECAMATAN SIAK KECIL**

10 JANUARI 2017

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA**

YANG SAYA HORMATI :

- JAMAAH MASJID JAMIATUL MU'AWWANAH DESA KOTO RAJA;
- PENGURUS DAN JAMAAH THORIQOH QODIRIYAH WANAQSABANDIYAH;
- ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- CAMAT DAN UPIKA SIAK KECIL;

- PENJABAT KELAPA DESA KOTO RAJA;
- HADIRIN SERTA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

SEBAGAI INSAN YANG BERIMAN DAN BERTAQWA, DI AWAL KESEMPATAN INI, KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA PAGIYANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, KITA MASIH DIBERI KESEHATAN, DAN KELUANGAN WAKTU, SEHINGGA KITA DAPAT HADIR DI MASJID JAMIATUL MU'AWWANAH DESA KOTO RAJA KECAMATAN SIAK KECIL, DALAM RANGKA KHOUL SYECH ABDUL QODIR JAILANI YANG DISELENGGARAKAN OLEH JAMAAH THORIQOH QODIRIYAH WANAQSABANDIYAH, DESA KOTO RAJA KECAMATAN SIAK KECIL.

SHALAWAT DAN SALAM, SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA, NABI MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN *ALLAHUMMA*

SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA 'ALA ALI MUHAMMAD.
SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFA'AT DI YAUMIL
AKHIR KELAK.

SEBUAH KEBAHAGIAN BAGI KAMI BISA BERADA
DI TENGAH-TENGAH MASYARAKAT DAN JAMAAH
THORIQOH QODIRIYAH WANAQSABANDIYAH, DESA
KOTO RAJA KECAMATAN SIAK KECIL. MOMENTUM INI,
HENDAKNYA SEMAKIN PEMBERKUAT JALINAN
SILATURAHMI ANTARA MASYARAKAT, JAMAAH
THORIQOH MAUPUN DENGAN ELEMEN PEMERINTAH.
TAK KALAH PENTING, MELALUI PERTEMUAN YANG
INSYA-ALLAH PENUH KEBERKAHAN, KITA HARAPKAN
MAMPU SEMAKIN MEMPERKOKOH NILAI-NILAI
KEISLAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

SEPERTI KITA KETAHUI BERSAMA, SAAT INI
UMAT ISLAM TENGAH MENGHADAPI BERBAGAI
PENGARUH NEGATIF YANG MENYEBABKAN
TERKIKISNYA AKIDAH DAN AKHLAK UMAT ISLAM.
MULAI DARI MASALAH NARKOBA DI TENGAH-
TENGAH MASYARAKAT, PERGAULAN BEBAS,

PROSTITUSI, KENAKALAN REMAJA, MINUMAN KERAS DAN MUNCULNYA ALIRAN SESAT. KONDISI INI TENTU BUTUH PERHATIAN DAN PENANGANAN SERIUS DARI SEGENAP MASYARAKAT UMAT ISLAM DI NEGERI JUNJUNGAN, KHUSUSNYA DESA KOTO RAJA KECAMATAN SIAK KECIL.

SEDETIK PUN KITA TIDAK BOLEH LENGAH MENGHADAPI PENGARUH-PENGARUH NEGATIF DARI GLOBALISASI INI. JIKA KITA LENGAH, UMAT ISLAM DI NEGERI INI AKAN GOYAH TEROMBANG-AMBING. IBARAT BUIH DI TENGAH LAUTAN YANG SANGAT RENTAN TERPECAH DIHEMBAS OLEH GELOMBANG BESAR. BISA SAJA, HAL TERSEBUT TERJADI PADA UMAT ISLAM DI DESA KOTO RAJA KECAMATAN SIAK KECIL DAN KABUPATEN BENGKALIS PADA UMUMNYA.

MENGHADAPI PERSOALAN YANG TERJADI DI TENGAH-TENGAH UMAT ISLAM, KITA HARUS SELALU MEMBENTENGI DENGAN NILAI-NILAI KEAGAMAAN. KARENA ITU, KAMI MENILAI KEGIATAN KHOU L SYECH ABDUL QODIR JAILANI YANG DISELENGGARAKAN

OLEH JAMAAH THORIQOH QODIRIYAH WANAQSABANDIYAH, MERUPAKAN BAGIAN DARI UPAYA UNTUK MEMPERKUAT DAN MEMPERKOKOH NILAI-NILAI AGAMA DALAM SANUBARI KITA, SEHINGGA TERWUJUDNYA MASYARAKAT YANG SELALU MEMEGANG TEGUH NILAI-NILAI AGAMA, KARENA AGAMA MERUPAKAN FONDASI PENTING DALAM KEHIDUPAN BERMASYARAKAT.

SELAIN ITU TAK KALAH PENTING, KITA JUGA DITUNTUT UNTUK SELALU MENUMBUHKAN DAN MEMUPUK JALINAN SILATURAHMI ANTAR SESAMA WARGA. KARENA SILATURAMI MERUPAKAN SALAH SATU IBADAH MULIA, MUDAH DAN MEMBAWA BERKAH. ORANG YANG SUKA MENYAMBUNG TALI SILATURAHMI MAKA ALLAH SWT AKAN MELAPANGKAN REZEKINYA DAN MEMANJANGKAN UMUR KEPADANYA. HAL INI SESUAI DENGAN SABDA NABI MUHAMMAD SAW. *“BARANGSIAPA YANG SENANG UNTUK DILAPANGKAN RIZKINYA DAN DIPANJANGKAN UMURNYA, MAKA HENDAKLAH IA MENYAMBUNG TALI SILATURAHIM.”* (H.R BUKHARI).

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, MARI KITA BERSAMA MENGINTROSPEKSI DAN MENGEVALUASI DIRI, DALAM UPAYA MENDORONG SEMANGAT KITA UNTUK TETAP MENJALANKAN PERINTAH ALLAH, DAN MENJAUHI SEGALA LARANGAN-NYA, BAIK DALAM BERIBADAH, BEKERJA DAN BERKARYA DENGAN TERUS MEMPERBANYAK AMAL KEBAJIKAN, SERTA MEMPERKUAT UKHUWAH ISLAMİYAH UNTUK KERUKUNAN DAN KEMASLAHATAN UMAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

PERLU KAMI SAMPAIKAN, SAAT INI MEMASUKI TAHUN KEDUA KEPEMIMPINAN KAMI DI KABUPATEN BENGKALIS. SELAMA SATU TAHUN MENJALANKAN RODA PEMERINTAHAN DAN KEGIATAN PEMBANGUNAN, KAMI TELAH MELAKUKAN BERBAGAI PROGRAM UNTUK KEMASLAHATAN MASYARAKAT, SEPERTI PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR, PENDIDIKAN DAN PENINGKATAN SUMBERDAYA MANUSIA.

BANYAK LIKU-LIKU DALAM PERJALANAN MEMBANGUNAN NEGERI SEBESAR INI, UNTUK ITU

KAMI TAK HENTI-HENTINYA MENGAJAK KITA SEMUA, SELURUH LAPISAN MASYARAKAT DI DAERAH INI BERBILANG KAUM TANPA TERKECUALI, UNTUK SENANTIASA BAHU MEMBAHU, BERSATU PADU, BEKERJA SAMA, SERTA MEMBERIKAN DAN MENINGKATKAN PENGABDIAN KITA DEMI KEMAJUAN KABUPATEN BENGKALIS YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI.

TERUSLAH DAN TAK PERNAH BERHENTI UNTUK MEMBERIKAN KONTRIBUSI TERBAIK BAGI DAERAH INI, SEHINGGA SEBERAT APAPUN TUGAS, TANGGUNGJAWAB DAN TANTANGAN PEMBANGUNAN YANG DILAKSANAKAN, *INSYA ALLAH* SEMUA DAPAT KITA JALANI DAN TUNTASKAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA, BERDAYA DAN BERHASIL GUNA BAGI PERCEPATAN PENINGKATAN KESEJAHTERAAN DAN KEMAKMURAN SELURUH LAPISAN MASYARAKAT DI NEGERI JUNJUNGAN INI, SEHINGGA KE DEPAN DAERAH INI KIAN CEMERLANG, GEMILANG DAN TERBILANG.

MARI SAMA-SAMA KITA JADIKAN MOMENTUM KEBERSAMAAN INI, SEBAGAI TITIK AWAL UNTUK BERBENAH DIRI, BEKERJA IKHLAS, BERKARYA NYATA, SERTA SENANTIASA BERKONTRIBUSI DAN BERPARTISIPASI AKTIF DALAM MEMPERCEPAT TERCAPAINYA VISI DAN MISI KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2016-2021 YANG MENJADI AZAM DAN INGIN KITA REALISASIKAN BERSAMA, YAITU; *"TERWUJUDNYA KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI MODEL NEGERI MAJU DAN MAKMUR DI INDONESIA"*.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, KAMI MENGAJAK MASYARAKAT DESA KOTA RAJA DAN KECAMATAN SIAK KECIL PADA UMUMNYA, UNTUK SELALU MEMPERTAHANKAN DAN MENINGKATKAN SEMANGAT GOTONG ROYONG. MENINGAT, SEMAKIN KOMPLEKNYA TUNTUTAN HIDUP, MENGAKIBATKAN NILAI-NILAI LELUHUR KEGOTONGROYONGAN SEMAKIN PUDAR. DI SEBAGIAN DAERAH, MASYARAKATNYA MULAI MENGEDEPANKAN INDIVIDUALISME. PADAHAL, KITA

SEMUA TAHU MELALUI SEMANGAT GOTONG ROYONG INI, MAMPU MENYELESAIKAN SEGALA PERSOALAN YANG SANGAT BERAT.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA ALLAH SWT., SELALU MEMBIMBING DAN MELIMPAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA. MERIDHOI SETIAP UPAYA YANG KITA LAKUKAN UNTUK MEMPERCEPAT KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI. *AAMIN YA RABBAL ALAMIN.*

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,***

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ